

**UNIVERSIDAD DE HUELVA
FACULTAD DE CIENCIAS EXPERIMENTALES
JUNTA DE FACULTAD ORDINARIA**

ACTA N° 13

Día: miércoles 31 de enero de 2007.

Lugar: Sala de Juntas del Decanato de la Facultad de Ciencias Experimentales.

Hora de inicio: 10 h 00 m (en segunda convocatoria).

Hora de finalización: 11 h 30m.

Asistentes: D. Juan L. Aguado Casas, D. Francisco M. Alonso Chaves, D^a María José Asensio Coto, D. Manuel Camacho Cerro, D. Miguel Ángel Casalvázquez Jaramillo, D. Eloy M. Castellanos Verdugo, D. Alfonso M. Doctor Cabrera, D. José Luís Gómez Ariza, D. Mariano González-Piñero Romero, D. Francisco López Baldovín, D. Manuel Merino Morlesín, D. José M. Nieto Liñán, D. Manuel Olías Álvarez, D. Emilio Pascual Martínez, D. Gabriel Pendón Martín, D. Ramón J. Rodríguez Álvarez, D^a Pilar Rodríguez Rubio, D. Gabriel Ruiz de Almodóvar Sel, D. Francisco Ruiz Muñoz, D. Javier Vigara Fernández.

Excusan su asistencia: D. Teodosio Donaire Romero, D. Eduardo Mayoral Alfaro, D^a Manuela Mora Ruiz, D. Eduardo Moreno Cuesta, y D. Federico Vaca Galán.

ORDEN DEL DÍA:

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior
2. Informe del Sr. Decano
3. Aprobación, si procede, de distribución de presupuestos de la Facultad para 2007.
4. Aprobación, si procede, de la Comisión de Seguimiento de la licenciatura en Química.
5. Aprobación, si procede, de propuesta de reordenación del espacio exterior de la Facultad.
6. Asuntos de trámite
7. Ruegos y preguntas

Punto 1: Lectura y aprobación, si procede, de las Actas de las sesiones anteriores

Se aprueba el acta de la sesión 12 por unanimidad, tras leve modificación de D. Manuel Olías.
Se aprueba el acta de la sesión extraordinaria 1 por unanimidad.

Punto 2: Información del Sr. Decano.

2.1 Actividades relativas al XXV aniversario de Geología y X aniversario de Ciencias Ambientales

El Sr. Decano informa que el 19 de enero de 2007 se celebró el acto institucional previsto. El resto de actividades previstas siguen su curso buscando paralelamente la promoción de las titulaciones. El Sr. Decano hizo hincapié en que la cena del 19 de enero superó todas las expectativas de asistencia. Asimismo destacó el éxito obtenido en la colaboración con empresas e instituciones como Egmasa, Codexsa, Diputación de Huelva, Cátedra Cepsa, Fundación El Monte, etc.; hecho éste que permitirá abordar las iniciativas previstas, sobre todo las relacionadas con la divulgación de actividades relativas a Geología y Ciencias Ambientales.

2.2 Comisión de Estudio para el Incentivo de la Matriculación

El Sr. Decano informa que, mientras no se articule de otro modo desde el Rectorado, esta Comisión la formarán los miembros de la Comisión de Seguimiento de las titulaciones afectadas mas todas aquellas personas interesadas en participar.

2.3 Convergencia Europea

Informa el Vicedecano responsable, D. Javier Vigara, que como ya es sabido nuestras tres titulaciones se encuentran inmersas en las correspondientes Experiencias Piloto. Para ello existe un apoyo económico de unos 59940 euros para las experiencias piloto del curso 2006/2007 (contando además con un remanente de 19000 € del curso anterior). De este montante se deben descontar las ayudas para los becarios de colaboración. Añade que en el pasado mes de diciembre se solicitaron ayudas específicas, dentro de la correspondiente convocatoria de convergencia europea (de un total de 28100 € solicitados se concedieron 12000 €), para acometer varias iniciativas relacionadas con el proceso: recableado del edificio Galileo para aprovechar nuevas tecnologías de presentación de trabajos, apoyos a las Actividades Académicamente Dirigidas que precisan de efectuar salidas, encuestas a egresados, divulgación en centros de secundaria y cursos de nivelación en Física y Matemáticas. Respecto a esta última iniciativa, D. Manuel Merino ruega que se comunique oportunamente a su Departamento (Matemáticas). El Sr. Decano informa que se ha conseguido una financiación para retribuir a los profesores que participen en esta actividad. D. Ramón J. Rodríguez comenta que le sorprende gratamente el hecho de que se remunere la actividad y recuerda que el Departamento de Matemáticas siempre ha estado dispuesto a impartir este tipo de curso, si bien desde el Rectorado no se facilitaban soluciones más allá de la "buena voluntad" del profesorado. D. Manuel Merino añade que el problema que se asocia a este tipo de cursos es el buscar las fechas mas adecuadas para no solapar horarios.

D. Javier Vigara informa que para todas estas actividades comentadas se cuenta con un presupuesto de 90940 euros. Añade que se va a publicar una convocatoria interna de proyectos de innovación docente por asignatura. El Sr. Decano apunta que en esos proyectos se debe estudiar el tema de la coordinación de la materia. También recuerda D. Javier Vigara que siguen vigentes las ayudas por asignatura y que en mayo se celebrarán una Jornadas sobre Convergencia Europea.

D. Manuel Merino pregunta si existe alguna comisión para coordinar los contenidos de un determinado curso. El Sr. Decano responde que ello compete a la Comisión de Seguimiento de la titulación, la cual tiene libertad para convocar a los profesores afectados.

Punto 3: Aprobación, si procede, de distribución de presupuestos de la Facultad para 2007.

Se distribuye entre los miembros de la Junta la distribución del presupuesto ordinario del Centro. Este año el incremento es de un 3% sobre el de 2006. Toma la palabra D. Mariano González-Piñero quien solicita de la Junta la autorización para una redistribución de créditos para atender el complemento de coordinador de información de la Facultad (1750 euros), así como las ayudas a alumnos de Erasmus del curso 2006-2007 (4000 euros). Aclara que se tienen 12000 euros en capítulo de gastos diversos porque de ese modo es más fácil una eventual transferencia al capítulo 6.

Se aprueba todo lo expuesto por unanimidad.

Punto 4: Aprobación, si procede, de la Comisión de Seguimiento de la licenciatura en Química.

El Sr. Decano informa que esta Comisión debe trabajar en la coordinación de estudios, resolver los problemas que de ella se deriven, y, a la postre ser el futuro Comité Interno de Evaluación de la titulación. Se propone entonces que la formen:

- El Vicedecano responsable de la titulación
- El Delegado de la titulación
- 1 miembro del PAS
- 5 profesores: 2 de Química, 2 de Ingeniería Química y 1 a elegir entre el resto de Departamentos con docencia en la titulación.

Adicionalmente se pone como condición que los Departamentos no nombren a 2 profesores de la misma área y que tengan docencia en la titulación.

Punto 5: Aprobación, si procede, de propuesta de reordenación del espacio exterior de la Facultad.

El Sr. Decano informa que se pretende reordenar el tráfico en el “carril interno” de los aparcamientos de la Facultad, además de reducir las barreras físicas y arquitectónicas que dificultan tanto el acceso a minusválidos como proveedores. Para el acceso de minusválidos hay un presupuesto de infraestructura, en concreto para los videoporteros de los accesos laterales del núcleo 1 y del núcleo 6.

Para una próxima Junta se espera presentar un proyecto en el cual se pretende: a) suprimir los aparcamientos “pegados” a la fachada del edificio, b) reservar zonas de aparcamiento en las explanadas de los núcleos 1 y 6 mediante pivotes, c) potenciar el estacionamiento de vehículos en la parte trasera; d) mejorar la señalización.

D. José M. Nieto comenta que, en su opinión, se pueden aprovechar los espacios de estacionamiento junto al edificio, si bien será preciso señalizar mejor el sentido de circulación en el carril interno. El Sr. Decano cree que ese carril debe estar libre de coches aparcados. Hay que potenciar el aparcamiento de la parte trasera, de hecho se han habilitado ya dos puertas traseras con cerradura electrónica, para lo cual se deben actualizar las tarjetas de acceso.

D. Manuel Merino insiste en que en las salidas del edificio no se debe estacionar, porque se corre un grave riesgo en caso de una hipotética evacuación de emergencia.

El Sr. Decano recuerda que cuando ya se tenga el proyecto definitivo se someterá a la aprobación de la Junta. Para la financiación del mismo se cuenta con los planes de mejora de las titulaciones, Convergencia Europea y Vicerrectorado de Infraestructura.

Punto 6: Asuntos de trámite.

Se aprueba dotar con 2 créditos de libre configuración a las “Jornadas sobre Residuos Peligrosos”.

Se aprueba dotar con 2 créditos de libre configuración al Curso de “Mejora Territorial”.

Punto 7: Ruegos y preguntas.

Dª María J. Asensio ruega se estudie cambiar el acerado de las salidas de Galileo pues son motivo de resbalones.

D. Manuel Merino ruega que en la próxima Junta se informe de la liquidación del presupuesto de 2006. El Sr. Decano reconoce que por error no se ha llevado a esta Junta y se hará en la próxima.

D. Francisco Alonso Chaves ruega que se organice un “museo al aire libre” en el espacio entre la Facultad y el edificio Galileo. Sabe de empresas dispuestas a traer material de exposición como grandes piedras, bloques, etc., además de rocas típicas de la provincia de Huelva. D. José M. Nieto añade que hasta resultaría útil para realizar prácticas. El Sr. Decano responde que esta idea es un proyecto ya contemplado por el actual equipo decanal. Sin embargo, advierte que requiere un importante trabajo de planificación y transporte. En principio considera que los precios pueden ser elevados. D. Alfonso Doctor cree que esta idea se podría incluir en el proyecto de reordenación del espacio exterior de la Facultad. El Sr. Decano aclara que ese proyecto es para señalización y acceso; por lo que no es apropiado para el museo propuesto.

Tras ello, agotado el Orden del Día, y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Decano declara cerrada la sesión a las 11 horas y 30 minutos del miércoles treinta y uno de enero de dos mil siete, procediéndose seguidamente a la redacción de la presente Acta, extendida en folios de papel común, numerados del 1 al 4, por una sola cara, y de cuyo contenido, como Secretario de la Facultad de Ciencias Experimentales, doy fe.

Vº Bº EL DECANO

EL SECRETARIO

Fdo.: Gabriel Ruiz de Almodóvar Sel

Fdo.: Juan L. Aguado Casas